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光陵中学校区     都市活力委員会 

①テーマ 

地域公共交通 

～市民の安心・安全な移動手段を考える～ 

 

②テーマに対してあなたが考える課題・問題点 
 時間さえあれば利用しやすい 

 買い物、病院への移動手段がない 

 住民バスがエリア外につながるハブ的なステーションがない 

 エリア外の店舗に買い物に行きたい 

 エリア内だけの移動しかできない 

 
③課題・問題点を解決するにはどうしたらよいか（手法） 

行政        地域        その他 
 公共交通の利用率を上げるた

めのキャンペーンを行う 

 上之山線と本地線とをつなぐ

路線を設定する 

 住民バスとコミバスとのつな

がりを強める 

 デマンド式の乗り物を導入す

る 

 住民バスのお試し乗車会を

開催する 

 エリアのスーパーにバスを

出してもらう 

 高齢者にも分かりやすいシ

ステムを構築する 

 「子ども、孫と乗ろう！」

キャンペーンを行う 

 ジブリパーク実証実験路線

を正規ルート化する 

まとめ 

住民バスは高齢者の外出機会の拡大に寄与しており、健康増進にもつながっている。 

更なる利用率向上に向けては、エリア外とのつながりや、高齢者にも分かりやすい

システムづくりなどの課題があるが、まずはお試し乗車会などのキャンペーンにより

利用率を高め、公共交通の便利さを享受してもらうことが重要である。 

また、全てのエリアを住民バスで網羅することは現実的ではなく、デマンド型との

ハイブリッド方式により住民満足度を高めていくことも検討していく必要がある。 

 

 


